

Sociedad Chilena de Nefrología lanza plataforma de Casos Clínicos

Les recordamos que ya se encuentra disponible la nueva plataforma de casos clínicos, la cual nos permitirá compartir y discutir situaciones a las que, tanto médicos como otros miembros de los equipos de salud, se ven expuestos día a día con sus pacientes.

Los invitamos a revisar el primer caso clínico que tenemos disponible en la plataforma (https://www.nefro.cl/casos_clinicos/web/) e instamos a todos los miembros de la Sociedad a que envíen sus casos, en especial a aquellos involucrados en la formación de nuevos nefrólogos para que también motiven a los becados a colaborar en esta tarea.

En el desarrollo de los casos clínicos pueden participar nefrólogos, enfermeras, nutricionistas, kinesiólogos renales u otros profesionales de la salud que formen parte del equipo realizador, sean socios o no. Sin embargo, el envío de casos está sujeto exclusivamente a miembros de la Sociedad Chilena de Nefrología, pues deben ingresar con sus datos de acceso.

Como Sociedad, queremos entregarles este espacio para conectarlos con el trabajo clínico que realizan los equipos de salud de las distintas regiones del país, con el fin de enriquecer la discusión de temas relevantes para la nefrología.

Contamos con la colaboración de un equipo coordinador, quienes serán los responsables de evaluar los trabajos recepcionados y colaborar en la publicación final, el cual está conformado por el siguiente grupo de socios:

Coordinador: Dr. Eric Zúñiga
Equipo Revisor: Dr. Daniel Carpio
Dr. Alvaro Castillo
Dr. Claudio Flores
Dr. Rodrigo Mansilla

Las instrucciones para el envío de trabajo lo encontrarán directamente en la sección "Envío de casos clínicos" (https://nefro.cl/web/envio_casos_clinicos.php).

Reiteramos nuestra invitación a todos los miembros de la Sociedad a que revisen la plataforma y colaboren en el envío y actualización permanente de casos para mantener vigente este repositorio.

Les saluda cordialmente,



René Clavero,
Presidente,
Sociedad Chilena de Nefrología



Eric Zúñiga,
Coordinador Casos Clínicos,
Sociedad Chilena de Nefrología